
３月４日ユートリーで春闘集会を開催しました。交渉内容を共
有し、組合員から意見をもらいました。

組合員の声

・今の賃金では貯金ができない。将来が不安。
・仕事量が増えているのに賃金が上がらないのか。
・国鉄改革時、会社に協力し会社を良くするために労使
で頑張ってきた。今、会社は私たちを裏切っている。賃
金向上は絶対必要、役員報酬を辞退してほしい。
・一年ごとに経験値は上がっていくのだから、最低限定
期昇給は確保してほしい
・コロナ前より働いている。それに対して会社はしっかり応
えるべき。
・仕事量が増え、委員会活動をやりたくない状態でむり
やりやらされている。やらせる以上は定期昇給は支払
ってもらうべき。
・定期昇給カットは生涯賃金にかかわってくる。
・社友会のアンケートをみると一時的な賃金カットだと思
っているのではないか。生涯賃金にかかわることを知っ
てほしい。
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八戸支部２０２２春闘集
会

これが現場で働く組合員の生の声だ！
会社は真摯に私たちの声聞いてください！


